



Delfina apuesta a los hospitales

FERNANDO SOLÍS

El Sol de Toluca

PAPALOTLA. La candidata a la gubernatura del Estado de México de la alianza Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez Álvarez, se comprometió a fortalecer los hospitales que ya existen y concluir los que no están terminados, como los de Acolman, Aculco, Chicolopan, Cuautitlán Izcalli, Coacalco, Ecatepec, Tepetzotlán, Tlalnepantla, Zinacantepec y Zumpango.

Al referirse a la desaparición del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), aprobada el martes por diputados federales, la morenista justificó que fue una decisión difícil, pero que probablemente algo "no estaba funcionando bien" y resaltó que la medida tiende a mejorar el servicio.

Explicó que, en caso de ganar las elecciones, la primera acción en cuestión de la salud pública será tener un acercamiento con el director general del IMSS-Bienestar, Zoé Robledo Aburto, para realizar un análisis y valorar los beneficios del nuevo esquema y destacó que como gobernadora concluirá el Hospital Oncológico de Ecatepec, el cual lleva nueve años en obra negra.

Añadió que a ella le preocupan las condiciones del sistema de salud estatal, llevadas

a cabo por el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (Issemym), del que espera tener una valoración.

Además, ante pobladores de Papalotla se comprometió a revisar, con apoyo de expertos, las grietas que existen en el caudal del río que lleva el nombre de ese municipio para evitar la pérdida de agua de ese cauce.

Si es electa gobernadora, aseguró que concluirá el Hospital Oncológico de Ecatepec, el cual lleva nueve años en obra negra

